



Cádiz, 26 de diciembre de 2014

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 140.000 EUROS EN LA REFORMA DEL INSTITUTO BAHÍA DE ALGECIRAS DE ALGECIRAS

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, ha adjudicado las obras de reforma del instituto Bahía de Algeciras de Algeciras, actuación que generará en torno a trece empleos y mejorará las condiciones de 389 alumnos y alumnas de la localidad

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, ha adjudicado las obras de reforma del Instituto de Educación Secundaria (IES) Bahía de Algeciras de Algeciras, en Cádiz. Esta actuación, incluida en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), ha sido presupuestada en 143.648,03 euros y tendrá un plazo de ejecución previsto de dos meses y 26 días.

Las obras, adjudicadas a la empresa Construcciones y Decoración Hijos de A. Saban S.L., consistirán en el reemplazo del cerramiento perimetral de la parcela, actualmente fabricado en bloque de hormigón, por un cerramiento permeable y más resistente, a fin de impedir futuros deterioros causados por las presiones de los vientos de la zona. También se sellará la junta de dilatación de la edificación principal, tanto en la fachada como en la cubierta.

Estas reformas mejorarán, además, los acabados de las pistas deportivas y el acceso a las mismas desde el edificio principal a personas con movilidad reducida. Estos trabajos beneficiarán a un total de 389 alumnos y alumnas, además de generar en torno a 13 puestos de trabajo durante su desarrollo.

La actuación se incluye en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Cádiz, el Plan OLA prevé generar en torno a 1.088 puestos de trabajo mediante la realización de 188 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, antiguo Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).

NOTA DE PRENSA